

Forums pour l'entourage

# Ami qui devient fou sous drogue, comment l'aider ?

Par Profil supprimé Posté le 07/12/2015 à 23h04

Bonjour, cela fait quelques mois que je cherche des solutions pour aider un ami sans trouver de vrais solutions.

Il est dans un état que je trouve très inquiétant. Il a 23 ans et depuis 4 ans il ne boit que de l'alcool toute la journée, de la bière dès le réveil, du whisky dans la journée, il en est à 3 packs de bière par jour, il ne se nourrit qu'une fois par jour voir une fois tous les deux jours et fume une dizaine de joints par jour. Il n'a pas passé une journée sans alcool et sans cannabis depuis 4 ans maintenant. Et depuis quelques mois il a pris du crack, de la mdma et même du protox, et à chaque fois il se retrouve dans des états amnésiques, ou avec des impressions de déjà vu qui dure plusieurs minutes, avec des crises de paniques. Je ne suis jamais là quand cela se passe, il me le raconte par la suite, et ses amis qui sont là dans ces moments là ne font rien pour l'aider. Je lui ai proposé d'aller voir un psychologue pour en discuter mais il ne m'écoute pas et ne fait que parler de ses problèmes sans écouter mon opinion et mes propositions d'idées. Je ne peux pas l'hospitaliser de force, mais j'ai vraiment l'impression que son corps ne peut pas continuer de fonctionner en étant nourri uniquement à l'alcool et à la drogue. Que puis-je faire ?

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 10/12/2015 à 04h29

bonjour, c est effectivement très inquiétant, mais attention il est très difficile de venir en aide a un ami qui en détresse a ce point , ce que je peux vous conseiller c est d appeler le SAMU , puisque votre ami n accepte d aller le voir le psychologue , pour l hospitalisation de force il faut que la personne soit en danger pour lui meme et son entourage je vous souhaite bon courage